

II-12% der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen
des Nationalrates XVIII. Gesetzgebungsperiode

Nr. 6152 IJ

ANFRAGE

1994 -02- 24

der Abgeordneten Marianne Hagenhofer
und Genossen
an den Bundesminister für öffentliche Wirtschaft und Verkehr
betreffend "Privates Mobilfunknetz"

Die Beschußfassung des neuen Fernmeldegesetzes ermöglicht Privaten auch in Österreich die Konzession zur Betreibung eines privaten Mobilfunknetzes.

Die unterzeichneten Abgeordneten richten an den Bundesminister für öffentliche Wirtschaft und Verkehr daher nachstehende

Anfrage:

1. Sind auch in Österreich bereits Interessenten für die Betreibung eines privaten Mobilfunknetzes vorhanden?
2. Wenn ja, welche und wieviele Personen sind das?
3. Seit wann gibt es Interessenten?
4. Zu welchen Bedingungen?